



— 快挙 —
 東海中学校 女子弓道部
 全国大会で優勝

茨

城県中学校総合体育大会で優勝し、8月8・9日に、愛知県で開催された「第19回全国中学生弓道大会」JOCジュニアオリンピックカップ大会（団体競技・女子の部）でも、見事優勝に輝いた東海中学校女子弓道部。優勝したときの気持ちや、強さの秘訣などを取材しました。

— 優勝おめでとーございませう。優勝を決めたときの気持ちを教えてください。 —

高木さん 正直なところ夢かな、と思いました。自分たちが優勝したことに、信じられない気持ちでいっぱいでした。

宮内さん “うれしい”という気持ちもありましたが、すぐには実感が湧きませんでした。

— 初めての全国大会。どんなことを思いましたか。全国という舞台はどうでしたか。 —

森山さん とても緊張しましたが、いつも通りを心掛けて引きました。予選を突破し、決勝トーナメントに進み、一回は勝ちたいと目の前の一つひとつに集中しました。

跡部さん 県と全国では、雰囲気全然違いました。私は補欠として出場し、チームを見守る立場でしたが、見ているだけでも出場している他のチームの強さを感じました。

最高の舞台で、最大限の力を出しきることができました

— 普段の練習では、どんなことを心掛けていましたか。 —

高木さん 焦らないことを常に心掛けていました。当たらないからと焦ると、形が崩れてしまうので、平常心を意識して練習していました。

跡部さん 私は、できるだけ矢数を引くことを重視して練習しました。時間があるときは、積極的に引くようにしていました。

— 県大会に続き、全国大会での優勝。強さの秘訣を教えてください。 —

宮内さん 大会で緊張している中でも、自分らしく引けるように練習を積み重ね、自信を持って臨めたことが、優勝につながったと思っています。

森山さん チームにカバール力があることが強みだと思っています。前の人が当たたら続こう、外したら自分が当てよう、という気持ちでチームにあるので、フォローし合えたんだと思います。

全国大会に出場したメンバーが参加する演武披露会を、10月2日(日)に開催します。詳細は、本紙(裏表紙)をご覧ください。



【写真左から】坂爪奨さん、龍野至穂さん、岩倉佳彦さん、鈴木陽斗さん(いずれも東海南中3年)



【写真左から】跡部和奏さん、森山空羽さん、宮内七菜さん、高木美江子さん(いずれも東海中3年)

優勝旗を手に、村長を表敬訪問

8月19日、「第19回 全国中学生弓道大会 JOCジュニアオリンピック大会」に出場した、東海中女子弓道部と東海南中男子弓道部の皆さんが、結果報告のために村長を表敬訪問しました。

各校から大会の成績報告があった後、全国大会の当日の様子や、弓道を始めたきっかけ、その魅力などについて歓談しました。村長からは「新型コロナウイルス感染症の影響で、練習や大会に制限がある中、このような結果を持ち帰ってきてくれて誇らしい気持ちでいっぱいです。この経験をこれからの生活に生かしてほしいです」との言葉が送られました。

森山さん 3年間、一度も部活を辞めたいと思うことがなかった。サポートに感謝の気持ちでいっぱいです。

一つひとつの質問に丁寧に答えてくれた皆さん。改めて、全国制覇おめでとうございます。

高木さん 自分が外しても、次に続くメンバーが当ててくれるだろうという信頼があったので、焦らずに試合に集中することができました。後輩のみんなにも、私たちに続いてほしいです。応援しています。宮内さん 練習の際に、先生方や友だちに、アドバイスしてもらい、助けてもらったから優勝できたと思っています。たくさんのサポートに感謝の気持ちでいっぱいです。

く、充実していたのは、みんながいたおかげだと思っています。部長として、うまくまとめることができたかは分かりませんが、最後までついてきてくれて感謝しています。跡部さん 仲が良く、部活以外のことでもいろんな話をし、3年間とても楽しかったです。団体戦メンバーには、全国大会に連れて行ってほしい、優勝の瞬間を一番近くで見せてくれてありがとうと伝えたいです。

東海南中学校 男子弓道部も躍進！

全国大会で「技能優秀賞」を受賞

茨城県中学総合体育大会(団体競技・男子の部)で優勝し、全国中学生弓道大会へと駒を進めた東海南中学校男子弓道部。全国大会では、予選を突破し5位に入賞し、出場校のうち男女各1校に与えられる「技能優秀賞」を受賞しました。この賞は、的中数のほか、射形が美しいチームにおくられるもので、来年の同大会に出場する権利を兼ねています。受賞を受け「優勝できなかったことは悔しいですが、技能優秀賞をもらえてうれしかったです」と話した皆さん。東海南中弓道部のこれからの活躍にも注目しましょう。



▲全国大会の様子 団体メンバーの一人である龍野さん(写真左)は、個人競技・男子の部において、県大会で優勝し全国大会にも出場しました。